



Premio de Narración Breve de la UNED

El asturiano Ignacio Ferrando Pérez resultó ganador de la XVIII convocatoria

En un acto celebrado en el Pabellón de Universidades Públicas Madrileñas y UNED, presidido por el Rector de la UNED, Juan Gimeno, y el Secretario General de Educación, Alejandro Tiana, un jurado presidido por Víctor García de la Concha, director de la Real Academia Española, dio a conocer al ganador de la XVIII convocatoria del Premio de Relato Breve de la UNED, que en esta ocasión recayó sobre Ignacio Ferrando Pérez por su relato "Roger Levi y sus reflejos".

El jurado, además de Víctor García de la Concha, lo formaron Francisco Gutiérrez Carbajo, decano de Filología de la UNED, José Romera, catedrático de Literatura, Jean-François Botrel, presidente de la Asociación de Hispanistas, Fermín Bocos, periodista y escritor, y Miguel Ángel Pérez Priego, catedrático de Literatura de la UNED.

Ignacio Ferrando Pérez es asturiano de Trubia (Gijón), formado como aparejador y, en la actualidad, profesor de escritura creativa en Madrid. Con anterioridad ganó los premios de relatos Hucha de Oro, NH y Ciudad de Huelva. Ha publicado los libros "Ceremonias de interior" (2006) e "Historias de la mediocridad" (2003). El relato con el que ha ganado el premio de Narración Breve de la UNED trata sobre las renuncias que lleva implícita cualquier elección. Ignacio Ferrando ha declarado que "El premio de Narración Breve de la UNED puede ayudarme en el futuro, porque se trata de un premio muy prestigioso, que sirve como aval en la futuro de mi carrera literaria, y más teniendo en cuenta el prestigioso jurado del premio".

A esta edición del Premio de Narración Breve de la UNED, dotado con 6.000 euros y la publicación del relato ganador junto con los finalistas, se presentaron cerca de 1.000 relatos, lo que, en palabras de Gutiérrez Carbajo, demuestra la buena salud de este género. Entre sus ganadores figuran escritores de reconocido prestigio como Enrique Vila-Matas, Paula Izquierdo, Enrique de Hériz, Adolfo García Ortega y Juana Salabert, entre otros

Los cinco relatos que han quedado finalistas son de los autores Juan Pardo Laguna, Alberto Murcia Carbonell, Elena del Hoyo Lavado, José Alemán y Minerva Serrano Cantero que también serán publicados por la UNED.

Además, en el acto se presentó el volumen de relatos correspondientes a la pasada convocatoria en la que resultó ganadora Arancha Galloso con el cuento "Los cordones de la vida". En el volumen aparecen publicados también los finalistas de la convocatoria de 2006.
